

ABSTRAK

Roslina Haluti, NIM 931 410 005. 2014." Pengaruh *Current Ratio* dan *Quick Ratio* terhadap Harga Saham Pada PT. Unilever Indonesia, Tbk". Skripsi, Program Studi Sarjana Manajemen Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Dibawah bimbingan Bapak **Imran R. Hambali. S.Pd., SE., MSA** selaku pembimbing I dan Ibu **Meriyana F. Dungga, SE., MM** selaku pembimbing II.

Penelitian ini didasarkan pada rumusan masalah yaitu Seberapa besar pengaruh *Current Ratio (CR)* dan *Quick Ratio* terhadap Harga Saham Pada PT.Unilever Indonesia, Tbk. Adapun yang menjadi tujuan utama dalam penelitian ini adalah untuk membuktikan pengaruh *Current Ratio (CR)* dan *Quick Ratio* terhadap Harga Saham Pada PT.Unilever Indonesia, Tbk.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Metode ini digunakan untuk meramalkan pengaruh antara variabel yang satu dengan variabel yang lain, dalam penelitian ini yaitu variabel X_1 (*Current Ratio*), X_2 (*Quick Ratio*), merupakan variabel *dependen* (bebas) dan Variabel Y (Harga Saham) merupakan variabel *independen* (terikat). Instrumen yang digunakan adalah data sekunder serta untuk menganalisis data digunakan analisis regresi berganda.

Berdasarkan hasil penelitian di dapat bahwa hubungan variabel *Current Ratio (CR)* dan *Quick Ratio (QR)* dengan Harga Saham PT. Unilever Indonesia Tbk diketahui bahwa pengaruh *Current ratio* dan *Quick Ratio* bahwa hasil *R Square* sebesar 0,756, hal ini menunjukkan bahwa pengaruh *Current Ratio* dan *Quick Ratio* terhadap Harga Saham PT. Unilever Indonesia Tbk sebesar 75,6%. Hal ini berarti bahwa tingkat pengaruh variabel *independent* terhadap variabel *dependent* signifikan. Secara parsial variabel *Current Ratio* berpengaruh terhadap harga saham dengan nilai t_{hitung} sebesar 4.026 lebih besar dari t_{tabel} 2.262 sehingga hipotesis H_a diterima dan H_o ditolak yang berarti *Current Ratio* berpengaruh terhadap harga saham. Sedangkan *Quick Ratio* berpengaruh terhadap harga saham dengan nilai t_{hitung} sebesar 2.929 lebih besar dari t_{tabel} 2,262, sehingga hipotesis H_a diterima H_o ditolak, yang berarti bahwa *Quick Ratio* berpengaruh terhadap Harga Saham. Secara Simultan variabel *Current Ratio* dan *Quick Ratio* berpengaruh terhadap harga saham dengan nilai F_{hitung} sebesar 10.836 > F_{tabel} 4.256 dengan demikian Hipotesis H_o ditolak dan H_a diterima.

Kata Kunci : *Current Ratio, Quick Ratio, Harga Saham*